

COULISSES



JEAN SÉVILLIA, GUIDE DE MONTAGNE AUTRICHIENNE

Qui dit montagne, dit Autriche. Et qui dit Autriche, dit Jean Sévillia. Biographe d'Andreas Hofer, « le chouan du Tyrol », et de Zita puis de Charles I^{er} de Habsbourg, qui formèrent le dernier couple impérial ayant régné sur l'Autriche-Hongrie (1916-1918), le journaliste et historien cultive un lien privilégié avec le pays de Joseph Roth, un de ses auteurs favoris. Titulaire du Grand Ordre de l'Aigle du Tyrol et de l'Insigne

d'honneur de la République d'Autriche, il préside l'Association pour la béatification de l'impératrice Zita. Pour le Spécial montagne en été du *Figaro Magazine*, il a arpenté et sillonné les routes et les chemins du pays de Salzbourg, au milieu de l'arc alpin qui court de l'Italie au Danube. Cette région de lacs bleus ceints d'alpages vert tendre est un véritable paradis pour les amoureux de la nature et du sport. Le meilleur des guides locaux vous invite à le découvrir.

CE QUE VOUS EN DITES

Vos réactions sur lefigaro.fr



UNIVERSITÉS : L'ENQUÊTE QUI DÉRANGE

- Paradoxalement, le milieu universitaire est un des moins ouverts au dialogue et à la liberté d'expression. Il fonctionne sur l'anathème et l'entre-soi. Comment faire pour rendre aux jeunes Français la fierté d'être français ? *Georges Mercerie*
- Bravo et merci à Judith Waintraub pour cet article très intéressant et très bien documenté. J'imaginai le pire... mais pas à ce point. *CrisG*
- La faute à qui ? Au « Mammouth », aux ministres de l'Education nationale, aux enseignants. Depuis Mitterrand, on a politisé l'école, les universités et les grandes écoles. De plus, on a délaissé la filière technique [...]. Il y a cinquante ans, nous avions des professeurs, des lycées et collèges techniques de grande qualité. *Le Pragmatique*

- L'université, autrefois temple de la science et du savoir, se fait aujourd'hui la courroie de transmission d'idéologies destructrices pour ne pas dire malthusiennes, alors qu'elle devrait au contraire favoriser l'esprit de recherche. *Bastiat*
- Enfin des journalistes qui sortent de la bien-pensance et dénoncent cet entrisme indigéniste. *Démocrate 111*
- Coût moyen d'un étudiant à l'université : 14 000 euros par an. En sociologie ou en psychologie, le rapport nombre d'étudiants/débouchés réels est en gros de 3 pour 1. Pendant ce temps-là, les entreprises n'arrivent pas à pourvoir près de 500 000 postes. Hélas, elles ne cherchent pas des licenciés en « bourdieuseries » ou des masters en « bolivarisme ». *Socrat*

Courrier

ADMIRABLES SOLDATS

C'est avec une grande tristesse que j'ai appris la mort de nos deux soldats, Cédric de Pierrepont et Alain Bertoncello, lors de l'opération de sauvetage de nos otages au Burkina Faso. Comment ne pas être admiratif devant le courage de ces héros qui ont perdu la vie pour remplir leur mission et accomplir leur devoir ? Comment ne pas avoir le cœur serré devant la dignité de leurs familles ? Comment ne pas avoir une pensée émue pour le commando Hubert, si lourdement endeuillé, auquel appartenaient ces deux hommes ? Il faut penser à toutes ces personnes qui se battent aux quatre coins du monde pour défendre nos libertés et dont on ne mesure pas assez le formidable engagement.

Pierre Dubois (Lyon)

